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第２４３３ 例 会 令和 5 年 1月 31日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 石毛 園子 会員(1月 27日) 

       網中 吉郎 会員(1月 29日) 

結婚記念日 … 木村 貞夫 会員(1月 21日) 

       杉浦  武 会員(1月 24日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
卓 話 

「これからの主要道路」 

千葉県議会議員 宮川 太 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和5 年 2 月 7日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「職業奉仕 歴史と変遷」  

地区職業奉仕委員会 

 委員長 小野塚 雄 氏 

 

お食事「常鮨（ちらし）」 

銚子・銚子東ＲＣ合同例会 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2432回例会(令和5年1月25日) 

会長挨拶       銚子ＲＣ 高瀬 幸雄 会長 

本日は久しぶりの銚子

と銚子東ロータリークラ

ブとの夜間合同例会にな

ります。 

本日のお客様は千葉科学

大学入試広報部参与 宇

田川敬介様とローターア

クトクラブ 直前会長の木原正稀様をお迎えしています。

宇田川様には後ほど卓話をお願いしています。宜しくお

願い申し上げます。 

2020 年 1 月 15 日に日本でコロナ感染が確認されて3

年が経過しました。今日は４年目に入っていることにな

ります。 

コロナ感染は収束していませんが政府はウイズコロナの

方向に舵を切っています。 

指定感染症の分類も2類から5類への移行も検討されて

いる状況です。 

そして、日本の感染者累計が３千万人を超えました。 

コロナ感染当初は死を連想させられましたが、今はその

恐怖感が薄らいでいることも事実と思います。 

そんな中、年が明けうさぎ年を迎えました。うさぎ年

は飛躍の年、平穏な年そして向上する年と云われていま

す。 

ここにお集りの皆様と一緒に飛躍し、平穏で生活が大い

に向上する年になることを祈念し会長挨拶と致します。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・「コーディネーターニュース」2023年2月号 

・RLIリアル開催再ご案内 

・会長エレクト研修セミナーのご案内 

・MCRレポート12月分            受領 

２・第8グループより 

第8グループＩＭ開催のご案内        受領 

☆会報受領  八日市場ＲＣ  小見川ＲＣ 

卓 話 

「喜ばれる不可思議」 

千葉科学大学 入試広報部 

        参与 宇田川 敬介 氏 

千葉科学大

学入試広報部

参与の宇田川

と申します。

東学長よりの

ご紹介で、卓

話をさせてい

ただきます。

まずは自己紹

介ですが、昔はマイカルというスーパーマーケットの法

務部、そして国会新聞社の編集次長と仕事を変えてきま

した。その間の経験を書いて本にし、作家もしておりま

す。 

 作家として本を残すと、様々な分野の方と出会いがあ

ります。「民主党の闇」という本を書いたとき、当時民主

党政権の支持率が高かった時でしたから、民主党の議員

からはかなり嫌われましたが、そんな中で、私の本をた

くさん買って講演会を開き、このような考え方もあると

紹介していただいたのが、当時民主党の議員であった東

学長でした。学長とは、その頃からのお付き合いになり

ます。 

 さて「震災後の不思議な話」という本では、東日本大

震災後のボランティアを通して見たり、話を聞いたりし

た三陸の幽霊の話を書きました。その本ではテレビ番組

をやっているビートたけしさんや、UFO の映画を作って

いるスピルバーグさんとお知り合いになったのです。今

回は、皆さんに差しさわりがないように、スピルバーグ

さんの話をしたいと思います。 

 私の本の中に「火の玉」が出てきます。儀遺体があっ

て、その上に光る球があれば、日本人ならば火の玉であ

ると思うでしょう。その物語を、福島原発事故の後のUFO

の話をドキュメンタリー映画にしたいと考えていていた

彼が読んだらしいのです。 

 火の玉は「魂」という私と、「UFO」という彼の話はな

かなかかみ合いません。そして、最後には「火の玉も、

幽霊も、日本では浮いているのだからUFOの一部」とい

うことになったのです。その後撮影にお付き合いさせて

いただいた時、アメリカから来たスタッフは全員が違う

宗教で、火の玉の解釈が偏らないようにしたのです。そ

のような配慮が、彼のすごい所かもしれません。 

 さて彼は何故映画を作るのでしょうか。映画は、自分

の妄想を映像化し、ストーリーをつけて共感を得られる
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道具です。彼は黒澤明監督の映画を見て、これ以外はな

いと感じたようです。そして多くの人に、自分の映画に

関連して、妄想やストーリーを作ってほしいと思ってい

ます。そして彼の妄想とストーリーに刺激があれば、こ

こ銚子にもスピルバーグさんがここにきて卓話をしてく

れるかもしれません。 

 このことを銚子市や千葉科学大学に役立てるとどうで

しょう。 

 若者が集まり、自分の妄想を発表し、それを受け入れ

て称賛してくれる社会があれば、次世代のスピルバーグ

がここ銚子の馬に集まるのではないでしょうか。決して

切り取った映像ではなく、今若者が求めているのはスト

ーリーです。彼ら自身のストーリーを実現できる土地に

して、銚子の皆様や千葉科学大学がこれからも発展する

ことを願っています。 

懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 石毛会長  乾杯 飯田会長エレクト 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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千葉科学大学ＲＡＣ 

    木原会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
閉会挨拶 
銚子ＲＣ 
佐藤会長エレクト 

 
 
 

Ｒ米山記念奨学会確定申告用領収証について 

ご注意！「普通寄付金」及び「特別寄付金」をクラ

ブ会費から集めて支払っている場合 

①個人事業者の場合 

クラブへの会費の支出は個人の事業所得計算上

｢必要経費｣になりませんので、確定申告時に寄

付金控除の対象として控除が出来ますので、こ

の領収証を確定申告にご使用下さい。 

②法人事業者の場合 

クラブへの会費の支出は、法人所得の計算上｢交

際費｣として既にＲＣ会費が損金計上(法人の資

本金によって損金不参入限度額計算があります

が)されていますので、個人の確定申告時に控除

が出来ませんので、この領収証を確定申告にご

使用なさらないいようご注意下さい。 

＊尚、2012 年 1 月から公益財団法人へ移行したこと

により、個人所得税に関しては、「所得控除」に加え

て「税額控除」も選択できるようになりました。 

 

  前 回 の 例 会 （１／２５） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２７ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２７ 名  出席率      １００  ％ 

１月１０日        確定出席率  ７４．０７ ％ 

 

来訪ロータリアン   

木原正稀君          （千葉科学大学ＲＡＣ） 

欠席者  なし 

メークアップ   

石毛(園)君           （1/28補助金セミナー） 

 

スモールコイン BOX      累 計 ￥ ３１，８２０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１０８，０００－ 


